



Landkreis unterstützt Sanierung des Falkenseer Angerteiches

Jürgen Bigalke und Dr. Burkhard Schröder

21.09.2007

Mit 25.000 Euro unterstützt der Landkreis Havelland die Sanierung des Dorfteiches am Falkenhagener Anger. Am gestrigen Donnerstag, dem 20. September 2007, übergab Landrat Dr. Burkhard Schröder den Zuwendungsbescheid des Landkreises an den Bürgermeister der Stadt Falkensee, Jürgen Bigalke. Treffpunkt war der Uferbereich des Angerteiches. Aus diesem Anlass erschienen waren Anwohner und Beschäftigte der Häuser und Einrichtungen rund um den Angerteich sowie Abgeordnete der Stadt Falkensee.

Angelegt wurde der Pfuhl im 17. Jahrhundert ursprünglich als Feuerlöschteich. Ab Mitte des 19. Jahrhunderts nutzten ihn die Bewohner jedoch als Dorfteich. Er reichte von der Falkenhagener Straße bis zur Freimuthstraße.

Besonders in den letzten drei Jahrzehnten ist das Gewässer aufgrund des sinkenden Grundwasserspiegels und der Verschmutzung durch Blätter immer mehr verlandet. Die einst offene Wasserfläche ist durch den starken Bewuchs durch Rohrkolben, Gehölze und eine Schlammschicht verdrängt worden.

Für die Renaturierung soll der Schlamm soll bis zum heutigen Grundwasserspiegel von 1,20 Meter abgetragen, das wuchernde Gehölz entfernt werden.

Mehr als 95.000 Euro wird die Stadt Falkensee die Maßnahme kosten. Die Arbeiten sollen Ende Oktober / Anfang November bereits beginnen.

Im Anschluss an die Fördermittel-Übergabe besuchte Landrat Dr. Burkhard Schröder die im Entstehen befindliche BMX-Anlage in einer Grünfläche an der Seegfelder Straße. Er traf dort auf den Weltmeister der Tricks auf dem sportlichen kleinen Rad, Tobias Wicke, und die Vertreterin des Falkenseer Pic Trail Raiders e.V., Ulrike Leeger-Bundschuh. Sie sprachen mit dem Landrat über die Sportart und das Projekt BMX-Anlage, das vor allem die sportlichen Jugendlichen selbst vorangetrieben haben.

Jürgen Bigalke und Dr. Burkhard Schröder

[Zurück](#)